

APARTADO Y TURBO HOY CUENTAN CON 2 PASTORES

En una ceremonia se realizó la ordenación del ministro del distrito Turbo Central y su homólogo del distrito de Apartado Nueva Sion.



Fotografía: Pablo John Rios



Fotografía: Pablo John Rios

El pasado sábado 23 de septiembre la Iglesia Central de la ciudad de Turbo se engalano para la visita de los oficiales de Unión y Asociación con un motivo muy especial, dar grado oficial de Pastor a los ministros Manuel Antonio Polo y Jorge García.

La ordenación al ministerio pastoral consiste en la consagración de una persona al servicio de la Iglesia, lo que requiere la dedicación plena y disposición libre, siguiendo el ejemplo bíblico de la imposición de manos pidiendo la unción del Espíritu Santo sobre esa persona.

Toda persona consagrada, obtenga el reconocimiento de la ordenación, se llevará a cabo una vida conforme a las Sagradas Escrituras. La Iglesia Adventista indica que esta ordenación al ministerio pastoral se confiere a los aspirantes que, habiendo recibido un particular llamado de Dios y después de haber comprobado y mostrado su vocación de servicio, hijos idóneos para el ministerio pastoral.

Con el anhelo de servir al Señor y sus prójimos en la pastoral del trabajo, siete hombres junto a sus respectivas familias estaban consagrados y dedicados de manera especial a atender las necesidades de los miembros de sus iglesias. Esta ceremonia de consagración representa la culminación de un período de interinidad en el que los candidatos a 'pastores' realizan diferentes labores al frente de las iglesias a las que han sido destinados.

(Fuente: <https://revista.adventista.es/2014/05/ceremonia-de-ordenacion-al-ministerio-pastoral/>)



Fotografía: Pablo John Rios

Un suceso más que merece la mención es la oportunidad de ver esta ceremonia por primera vez fuera de la ciudad principal de nuestro campo (Medellín) una oportunidad que ha ganado la región del Urabá con su trabajo misionero y el hecho de tener una cantidad importante de ministros y pastores nacidos en esta

hermosa tierra pujante y trabajadora.

Una tierra que vio nacer a nuestro presidente de campo y unión y tierra que hoy el Pastor Polo y el Pastor García nunca olvidarán.

La obra avanza y los enviados de Dios siguen levantándose con el propósito de Conquistar todo territorio que aún no conoce del mensaje.

Un agradecimiento al Pastor William Barrero oficial de la Unión Colombiana del Norte y a la administración de la Asociación Centro Occidental por hacer posible esta tarea.

Por: Henry Salgado.

04/10/17

